

УНИТАРНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ «СТС-БЕЛПОЛИ- ПЛАСТИК»



Территория работы

0,21 млн кв. км



Республика Беларусь



Население:

9,5 млн

Предприятие было основано в 2007 году Группой ПОЛИПЛАСТИК с целью увеличения объемов продаж полимерных трубопроводных систем на внутреннем рынке РБ. Благодаря активной позиции руководства предприятия и рациональной организации процесса продаж, основанной на тесной работе с потребителем, учете его пожеланий и предложений, «СТС-Белполипластик» быстро получило известность в строительной отрасли республики. Грамотно выстроенная структура предприятия позволяет тесно взаимодействовать со всеми представителями строительной сферы, начиная с проектных институтов и заканчивая службой технадзора.

За годы существования «СТС-Белполипластик» был существенно расширен ассорти-

мент предлагаемой потребителям продукции. На предприятии создан собственный цех по производству сварных изделий из ПЭ труб, в котором на основе освоенной Кохановским трубным заводом трубы СПИРОЛАЙН изготавливаются очистные сооружения BelEcoLine, колодцы для систем водоснабжения и водоотведения, резервуары КНС, фасонные детали для ПЭ трубопроводов.

Участие в выставках, проведение различных семинаров, презентаций, постоянная информационно-техническая поддержка потребителей – все это в сочетании с высокой квалификацией сотрудников гарантирует успешное продвижение продукции, производимой Кохановским трубным заводом «Белтрубпласт» и другими предприятиями Группы ПОЛИПЛАСТИК.



This company was founded in 2007 by POLYPLASTIC Group in order to increase sales of pipe systems in Belarus. STS Belpolyplastic has rapidly gained popularity in the construction sector thanks to proactive management and a sales process built on fostering close and interactive relationships with customers. The structure of the company is designed to enable close cooperation with all representatives of the construction sector, from design institutes to regulating bodies. STS Belpolyplastic has significantly widened its product range over the years. The company set up a workshop specifically for the production of welded items made from PE pipes. This facility produces items for BelEcoLine water treatment facilities, manholes for water supply and disposal networks, sewer pumping station reservoirs, and

fittings for PE pipelines based on SPIROLINE pipes implemented by the Kokhanovsky Pipe Plant. Participation at exhibitions, seminars and presentations – as well as ongoing technical support for customers – has all helped to successfully promote the Beltrubplast Kokhanovsky Pipe Plant and the other enterprises within the POLYPLASTIC Group. Products supplied by STS Belpolyplastic were used for the construction of engineering infrastructure at major facilities in Belarus, including the Belarus Nuclear Power Plant. Company specialists were responsible for designing and implementing a number of unconventional solutions using large diameter pipes for utility and communications networks. STS Belpolyplastic also took part in the China-

STS BELPOLY- PLASTIC



Business area

0,21 mln sq. km



Republic of Belarus



Population:

9,5 million

Продукция, поставляемая «СТС-Белполипластик», была применена при строительстве инженерной инфраструктуры многих ключевых объектов на территории Республики Беларусь. В частности, компания стала основным поставщиком труб и комплектующих для строительства инженерных сетей Белорусской АЭС. В ходе работ по этому проекту специалистами предприятия было разработано и реализовано множество нестандартных решений для устройства сетей и узлов коммуникаций большого диаметра.

На объекте «Строительство технопарка «Великий Камень» «СТС-Белполипластик» получило неоценимый положительный опыт строительства сетей водоотведения большого диаметра с применением трубы КОРСИС ПЛЮС диаметром 2600 мм.

Развиваются продажи новой продукции, производимой предприятиями Группы ПОЛИПЛАСТИК на территории Республики Беларусь – труб из непластифицированного поливинилхлорида (НПВХ) и особенно спиральномотых труб СПИРОЛАЙН диаметрами 800–2400 мм для сетей дождевой, промышленной и бытовой канализации, которые хорошо зарекомендовали себя при строительстве инженерных сетей завода по производству автомобилей СЗАО «БелДжи» и при реновации изношенных коллекторов из неполимерных материалов.

Умение идти в ногу со временем, чувствовать конъюнктуру рынка и успешно на нем конкурировать, предлагать продукцию высокого качества, отвечающую самым жестким современным нормам и требованиям, а также способность находить индивидуальный подход к каждому клиенту – вот принципы, основывающиеся на которых ведет свою деятельность Унитарное предприятие «СТС-Белполипластик».



Belarus Industrial Park project, where the company gained valuable experience of construction of large diameter water disposal pipelines using CORSYS PLUS pipes up to 2600 mm wide.

Sales have been positive. These include new products made by POLYPLASTIC Group in Belarus, PVC pipes, and SPIROLINE pipes with diameters of 800–2400 mm for storm water, industrial and domestic sewers. These products demonstrated an excellent performance record during the construction of utility networks for the BelGee car plant and during renovation of worn sewer pipelines made of non-plastic materials.

STS Belpolyplastic has a winning combination of principles: relevant capabilities, knowledge of the market, great quality products that meet the most stringent requirements and regulations, and most importantly a customer-centric approach.

